

bot Tongemälde



Musik & Tanz waren Bestandteil der Aufführung des Tongemäldes, komponiert von Joschi Deisenberger.

Foto: Opperer

schüsse begleiteten das historische Geschehen. Der Veranstaltungsreigen begann mit einer Feldmesse am Hirzingerfeld, zelebriert von Bataillonskurat Dekan Johannes Trausnitz und Stadtpfarrer Michael Struzynski, musikalisch gestaltet von der Stadtmusik Kitzbühel und begleitet von den Ehrenkompanien St. Johann

und Westendorf. Beim a Festakt hielt Bgm. Klaus Winkler die Festrede und auch Bezirkshauptmann Michael Berger, LA Franz Berger und Landeskommandant Fritz Tiefenthaler bekannnten sich in ihren Grußworten zum Tirol Schützenwesen. Auch eine Ehrung durfte natürlich nicht fehlen (s. u.).

Anschließend fand in der



Hoch zu Ross in der Vorderstadt – viel wurde geboten für Aug' und Ohr!

Foto: Opperer

Innenstadt die Aufführung des von Bezirkskapellmeister Josef Deisenberger komponierten Tongemäldes „Heb' Herz und Hand fürs Vaterland“ statt.

Nach der fast eineinhalbstündigen Demonstration des Tiroler Schützenwesens zogen die 16 Kompanien des Bataillons mit den Musikkapellen und Vereinen durch die Stadt zum Sportpark, wo der Festbetrieb für einen gemütlichen Ausklang sorgte.